

résidences immobilier

Situé au cœur du Marais, Barnes vous propose ce superbe appartement moderne de deux pièces, d'une superficie de 77.51m², intégralement rénové par un architecte d'intérieur. Au troisième étage d'un immeuble charmant, cette demeure lumineuse (traversant et plein Sud) se distingue par ses prestations haut de gamme et son aménagement soigné. Il se compose d'un vaste espace séjour-salle à manger, d'une cuisine équipée ouverte avec un îlot central en marbre, d'une salle de bains, d'un WC séparé, et d'une chambre avec un grand dressing intégré, offrant des solutions de rangement sur-mesure et ...

Located in the heart of the Marais, Barnes offers you this superb modern two-room apartment with a surface area of 77.51m², fully renovated by an interior designer. On the third floor of a charming building, this bright home stands out for its high-end features and careful layout. It consists of a spacious living-dining area, an open equipped kitchen with a marble island, a bathroom, a separate toilet, and a bedroom with a large integrated dressing room, offering custom and optimized storage solutions. In an iconic neighborhood of Paris, this apartment will charm you with its brightness, ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





